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鉄砲虫駆除体験セミナー無事終了しま

した 

こんにちは、千代田園芸社の石倉です。 

７月１６日（土）に鉄砲虫駆除体

験セミナーを行ないました。 

従業員の前では仕事柄話すことは

ありますが、他人の前で話すのは、

中学生以来のことです。 

 セミナーは９時から始めました

が、朝からかなり暑く、参加者の方も大変だなぁと

思ってお待ちしていました。 

なんせ初めてのセミナーでしたので、何をそろえて

よいのか解らず。 

前日、蚊取り線香、扇風機、材料（薬品類）を準備

しました。 

当日朝、稲沢から鉄砲虫の入った実演の木を運んで

きて、皆さんがくるのをお待ちしていました。 

実演の木は、このセミナーをしようと決めたときか

ら稲沢のイチジクの木に目をつけていました。 

その木は、５～６年前に私がイチジクが食べたくて

植えたものですが、毎年鉄砲虫の攻撃を受けたり、

カラスに実を奪われたりして年に４から５個ぐら

いしか食べたことのない可哀想な木です。 

こんなときに役に立つとは思ってもみませんでし

た。 

その木を朝伐って、セミナーに間に合わせました。 

セミナーには、４名のご参加で、まず自己紹介から

始まり、皆さんの困っていることをお聞きしました。 

例えば、ある人は携帯で写真を撮ってこられて、 

「この木は大丈夫ですか？」という風な具合で３～

４枚見せてくれました。 

写真から判断するのはとても難しいことですので、

はっきりとしたことは言えなかったんですが、その

中の一つの「アカメガシ」という木は、幹がひび割

れていてました。 

この木は、もともと病気を持っている可能性が高い

木で、この辺りで病気を持っていない木を探すのは

ほとんど不可能なくらいです。 

仮に病気を持っていない木を植えたとしても、ほぼ

病気に掛かってしまいます。これから植えようとす 

るのは、余りお勧めできません。 

それ以外に、「水はどれだけやるのか？」という

質問がありました。 

特に夏は毎日朝晩水を遣る必要があるのかという

疑問があるようです。 

水遣りは、朝晩定期的にする必要はありません。 

人間のように定期的に食事をするという感覚では 
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の石倉です。 

暑い中皆さん熱心に聞いて頂きました。まだ参加された

ことのない方も大歓迎です。 
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なく水分がなくなったら水を欲しがるというもの

です。 

一番いいのは、木が水を欲しがったときに、たっぷ

り上げるのが一番いいわけです。 

そうすることで、木は生きる力を発揮し、多少環境

が悪くても強く生きてくれます。 

子供を育てると思って、甘やかさないようにしてく

ださい。セミナーの内容ですが、害虫全般のことを

まずさせて頂きまして、その後鉄砲虫の見つけ方を

説明しました。                     

くしくも、今回ご参加の方は、鉄砲虫の被害に会わ

れた方はおみえになりませんでしたが、先日私ども

の従業員の石垣が、もみじがごっそり枯れてしまっ

ているのを発見しました。 

１週間ほど前には、症状がなかったので犯人は明

らかに鉄砲虫です。 

その後、鉄砲虫の駆除の仕方を見ていただきました。 

皆さん、納得されて駆除はご自身で出来るようにな

ったと思われます。 

最後に、消毒を勘違いされている方が多くおみえに

なりますので消毒についてお伝えしました。 

消毒というのは、その木に発生している虫を駆除す

るだけです。薬の臭いなどで１週間ぐらいは虫がよ

ってこないのですが、予防にはならない 

のです。時がたてば、また虫が少しずつ付いてきま

す。 

虫が増えてきたら、再度消毒する必要が出てきます。 

ですから、虫のシーズンが終わるまで、よく観察す

る必要があります。 

虫がいないのに巻くというのは、薬害の可能性を引

き出すだけですので、お勧めできません。 

こんなことを説明して、１時間余りのセミナーは無

事終了しました。 

次回は、少し涼しくなった秋ごろにおこないたいと

思います。 

それまでに、何が疑問に思ったことがありましたら、

遠慮なくご連絡ください。  

うちのなでしこＪＡＰＮを紹介します 

うちにはなでしこジャパンもびっくりのしなやか

で、かしこく、たくましい女性社員が二人います。 

一人目は、エースの石垣です。彼女は 10 年以上

(年齢がわかってしまうのでこれくらいで)もくもく

と努力し、その努力がやっと花開きはじめたところ

で、わたしも目を見張るものがあります。 

先日ある庭造りの場で、大きな根府川石を飛び石

風に組む仕事をしてもらったのですが、その仕上げ

は、予想以上によいもので、大変あつかいにくい石

であったのにもかかわらず、とても美しく仕上がっ

ていて、お客様からもとてもお褒めの言葉を頂き 

ました。だまってこつこつ努力した成果を目の当た

りにし本当にうれしく思っています。彼女のフアン

も(指名)も増え、これからどんどん腕を上げていく

と思います。造園の世界は深く一生かかっても勉強

は尽きないので、精進して欲しいと思っています。

彼女がかっこ剪定している姿、クレーンを操縦して

いる姿など、また徐々に紹介したいと思います。た

だ非常に恥ずかしがりやなので紹介を承知してく

れるか心配です。  

なでしこＪＡＰＮ感動ありがとう。 

私たちも、がんばらなくっちゃ 


